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#  СЕЯЛО ЧН Ы Е А Г Р Е 

ГА ТЫ  ВЫ Ш Л И  В З А 
ГОНКИ.

•  ПЛАН О ТГРУ ЗКИ  Л Е
СА БУДЕТ ВЫ ПОЛНЕН 
ДОСРОЧНО.

#  У ВОЛГОДОНСКИХ 
ХИМИКОВ В ЭТИ ДНИ.

В Центральном 
Комитете КПСС
В Центральном Комитете массовых бесчинств у совег- 

КПСС обращено серьезное вни- ского посольства в Пекине, 
мание н а  опубликованное в ц к  к п с с  считает, чт0 ПОдоб- 

китайской прессе коммюнике XI ного рода действия и заявле- 
пленума ЦК Компартии Китая, ния> официально сделанные ру- 
работа которого проходила под Ководящим органом Китайской 
руководством т. Мао Цзэ-дуна. компартии, означают .новый

серьезный шаг, наносящий 
ущ ерб делу единства междуна-ГЬГУ7ТМг\.гг\ —----

х\ак видно из этого коммю
нике, пленум ЦК КПК рассмот
рел внутренние вопросы и при
нял постановление о так назы 
ваемой «великой пролетарской 
культурной революции». Наряду 
с этим пленум сделал ряд 
заявлений по проблемам м еж 
дународного коммунистическо

го движения и в этой связи вы 
ступил с клеветническими

родного коммунистического 
движения, делу борьбы за соци
ализм, т ц и о н а п ы ш е  освобож

дение, .за  мир и безопасность 
народов. В обстановке, когда 
империализм активизирует свои 
усилия в борьбе против рево
люционного движения, расширя-рт Г . п а о т т т т т / ч  -4 --------

падками на КПСС и Советский В° ЙНУ В° Вье™ аме,Г ’.ш /л о  Г )   - 1 '■ 'Л И И  i a 'K O H  П ТЯ Т A W m k l D o o - r  ^  ̂  „  / г _____

Александр Гладков и Николай Караичев кадровые р а б о т е  
Волгодонского Тюрреммашзавода. Оба они—Слесари транспортного 

цеха. От качества выполняемой ими работы зависит успеш
ная работа автомобилей и к порученному делу ремонтники относятся добросовестно.

НА СНИМКЕ (слева 
ремонтируют автомобиль.

направо): А. Гладю<о§ и И. Караичев

Фото А. Б у рд югова.

| Союз. Реш ения пленума офи
циально подтвердили намерения 
руководства КПК и впредь осу
щ ествлять свой особый курс, 
противопоставляя его м арк
систско-ленинской линии, сов
местно выработанной братски

ми партиями на совещаниях 
1957 и 1960 гг.

Документы пленума показы
вают, что руководство КПК 
оформило одобрение своей ан 
тисоветской линии в  качестве 
официальной политики Компар
тии Китая. Пленум по сущ ест
ву отверг предложение КПСС 
и других братских партий о сов-

такой шаг оказы вает особенно 
большую услугу империализму 
и реакции. Ответственность за 
отказ от совместной, согласо
ванной борьбы против империа
лизма и реакции, за  нешре- 
кращающиеся попытки раско
лоть коммунистическое движ е
ние, социалистическое содруже
ство и ослабить антиимпериали
стический фронт целиком ло
жится на руководство КПК и 
КНР.

. ЦК КПСС всегда исходил и 
исходит из того, что борьба 
против империализма, против 
всех реакционных сил настоя-

местных действиях в бооьбр тельно требует единства,ТТ.|*»"гит.  ________  t'UJJDUt; ЧРННПГ'ФМ ________

Сев озимых начался
Соревнуясь за достойную встречу Великого Октября, 

ды Большовского МЯСО-МОЛЛЧНпгп —  -  -
ческие сроки M S F

- Н н?чМ и_£ев озимой пшеннпк, урожаи н первы-
На ноля вышли два Т|Я'ч —тти. . Г1 ..   

равляют опытные трактористы Иван Александрович Рыбачек 
и Борис Иванович Галкин. Сев ведется узкорядным и перекрест
ным способом. Одновременно с зерном в почву закладываются 
удобрения. После прохода сеялок механизаторы прикатывают 
массивы водоналивными катками.

5032 гектара земли займет в этом году в совхозе озимая 
пшеница «безестая-1». Уже засеяно 270 гектаров.

Г. М АЦКЕВИЧ, 
плановик

З А  СЛОВОМ—ДЕЛО

П Е Р В Ы Е
г е к т а р ы

ОРГАНИЗОВАННО начали

— Ц И М ЛЯН С КА Я лесоперева
лочная база готовится достойно 
встр ети л  День работника леса 
и 49-ю годовщину Октября. В 
честь двух этих знаменательных 
дат рабочие ц ех о в .приняли на 
себя повышенные социалисти
ческие обязательства. Так, кол
лектив Ново-Соленовского

'  участка, который возглавляет 
т. Монастыренко, обязался ко 
дню работника леса— 18 сен
тября— выполнить месячный 
план погрузки древесины. Р а 
бочие лесобиржи рассчитывают 
повысить 'производительность 
труда и выполн ить сентябрь
ское задание по отгрузке леса 
не менее чем на 108 процентов. 
Слесари ремонтно-механических 
мастерских дали слово на два 
дня раньше срока провести ре
монт кранов.

Слова работников лесобазы 
не расходятся с практическими 
делами. Бригада грузчиков, ко
торую возглавляет т. Бутько из 
лесобиржи, например, выполни
ла августовское задание по по
грузке леса в нагоны на 140 
процентов. Почти такой же

производительности, труда до
билась бригада т. Клюева на 
разделке хлыстов.

Успешно работает коллектив 
лесопильного цеха, где началь
ником т. Ш амаев. План выпуска 
пиломатериалов и тарной дощеч
ки перевыполняется.

Ярим ер добросовестной р а
боты в период предоктябрьско
го соревнования показывают 
грузчики бригадира А. Торо- 
ша. На погрузке леса в жел£3< 
нодорожные вагоны они систе-. 
матически перевыполняют
сменные нормы выработки.

Опыт передовиков обобщает
ся и  распространяется среди 
других бригад. Итоги работы 
подводятся ежедневно. В 12 
часов дня о них сообщается на 
все участки При это.м указы 
ваются передовики производст
ва, рассказывается о методах 
труда, за счет которых достиг
нут успех в работе.

В. ТХОРЖ ЕВСКИИ, 
председатель рабочкома 

профсоюза лесобазы.

полеводы ведут на высоком уров
не агротехники. Каждый гектар 
площади, отведенный под посев 
озимой пшеницы «безостая.1», 
получил по 1200—1300 кубомет
ров воды.

На всех массивах, где выпали 
дожди, сразу- же проводилось 
боронование.

Серьезное внимание в нынеш
нем году было обращено на под
готовку семян._ Семена хорошо 
очищены и проверены в лаборато
рии. Анализ показал, что все они 
соответствуют требованиям 1 и 
II классов.

В совхозе начался осенний сев. 
Только за вчерашний день здесь 
засеяно озимой пшеницей около 
50 гектаров поливных земель.

Г. ГРУЦИНОВ, '  
главный агроном 

сельхозуправления.

________ _ и  V/

jijJBtub империализма и в том 
числе против агрессии амери
канского империализма во Вьет
наме.

Обращает на себя внимание 
тот факт, что именно после пле
нума антисоветская камлания, 
уже давно и систематически 
ведущ аяся в Китае, вспы хнула 
f t : . ! ! - ' " ' . ‘i-'
с империализмом СШ А, о «рес
таврации капитализма» в Со
ветском Союзе, вновь провоци
рует резкое ухудшение отно
шений между СССР и КНР. 
Дело дошло до организации

 , спло
ченности, солидарности всех 
коммунистических партий, всех 
социалистических стран, всех 
отрядов революционного и о с
вободительного движения.

Несмотря на трудности, соз
даваемые руководством КПК, 
Коммунистическая партия Со
ветского Союза будет и впредь

отстаивать генеральную линию 
мирового коммунистического 

движения, принципы марксиз
ма-ленинизма, пролетарского 

интернационализма.

С  О П Е Р Е Ж Е Н И Е М  Г Р А Ф И К А
КОЛЛЕКТИВЫ цехов и участ

ков Волгодонского химкомбината 
несут предоктябрьскую трудовую 
пахту. и

Августовский план выпуска 
готовой продукции выполнен на 
102,9 процента. Сверх плана вы
пущено продукции на 161 тысячу 
рублей. I.

Успеха добились работники срочно завершить свое задание,
цеха № 2, которым руководит И. СЕМЕНОВА,
В. В. Бычок. Месячное производ- начальник лаборатории
ственное задание этим коллекти- экономических исследований.

21 год Демократической 
Р е с п у б л и к е  В ь е т н а м

МОСКВА. Собраиие пред- главе с заместителем председа- 
ставителей общественности Мо- теля постоянного 'Комитета На- 
сквы, посвященное 21-й годов- ционального собрания Д РВ  за- 
щине Демократической Респуб- местителем председателя об
лики Вьетнам, состоялось се- щества Нгуен Сиеном, посол 
годня в Центральном доме С > Д РВ  в Советском «Союзе Нгуен 
ветской Армии. Ван Кинь, глава постоянного

В президиуме собрания — представительства Националь-
члены делегации й щ е с т е а  * е , ™ Г ° , С С С Р ™  Д ,жвьетнамо-советской дружоы во ™ го Вьетнама в Данг

J Куанг Минь.
Вместе с гостями в президи

уме — член Политбюро ЦК 
КПСС, первый заместитель 
Председателя Совета Министров 
С С С Р Д. С. Полянский, замес
титель Председателя Президиу
ма Верховного Совета СССР 
К. Ф. Ильяшенко, председатель 
Совета Национальностей Вер
ховного Совета СССР Ю. И. 
Палецкис и другие.

Доклад о славной годовщине 
сделал член ЦК КПСС, глав
ный редактор газеты  «Правда» 
М. В. Зимянин.

ван выполнено на 109,1 процента.
С опережением графика ведут

ся работы по выпуску продукции 
в цехах № 1 , № 3 и других.

Члены бригад, смен, цехов и 
участков, приступившие к выпол
нению сентябрьского плана, стре
мятся использовать дополнитель
ные резервы, повысить качество 
выпускаемой продукции и до-

(ТАСС).
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на объединенную 
газету

орган  Волгодонского горкома 
н Ц имлянского райкома КПСС, 

Волгодонского городского 
и Цимлянского районного 

Советов депутатов трудящ ихся

„ Л Е Н И Н Е Ц »
Не забудьте выписать газету заблаговременно

Подписку на газету можно оформить 
в пунктах подписки „Союзпечати" и у 
общественных распространителей на 
предприятиях, в учреж дениях, в колхо
зах, совхозах, учебных заведениях и 
других организациях, а такж е в отде
лениях связи.

Подписная цена на год—3 руб. 12 коп.
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—— Навстречу учебному году в сети партучебы —

З А Н Я Т И Я М -  
НАГЛЯДНОСТЬ

ДО НАЧАЛА занятий в сети художников, посвященных
партийной учебы осталось мень- В. И. Ленину, строительству 
ше месяца. В партийной орга- социализма и коммунизма в 
яизации химкомбината иовсед- нашей стране. Д ля каждой ре- 
невно ведется работа по подго- продукции сделали рамочку, 
товке к ним. Укомплектована вместо стекла вставили целло- 
партийно-комсомольская сеть. фан. Получилась хорош ая пе- 
Подобраны и утверждены на редвижная выставка. В тече- 
заседании парткома пропаган- ние учебного года она побыва- 
дисты. Большое внимание мы ет ,на занятиях у каждого про- 
удел яем приобретению техни- пагандиста. 
ческнх средств пропаганды иагитации. Принято решение перед на-

,  чалом учебного года провести
В прошлой году оыл приоб- однодневный семинар пропа- 

ретел фильмоскоп с набором м Ндистов. На нем будут про- 
диафильмов. Большую помощь смотрены все наглядные посо- 
он оказывал пропагандистам дия |[f технические средства с 
при проведении занятии. Почти тем> чтоды пропагандисты са- 
любую тему, которая и з д а л а с ь  ми ,на,метили> ,чт0 им будет не- 
в начальных политшколах, моле- обходимо на первых занятиях, 
но было сопровождать показом з де!СЬ ж е будет продемонстри- 
диафильмов. ровано, как пользоваться тех-

Сейчас дополнительно полу- ническими средствами пропа- 
чено 100 цветных диафильмов ганды и  агитации, 
на разные темы. g  сентябре намечено, про-

На днях мы получили три вести ремонт кабинета полит- 
очень нужных аппарату. Приоб- просвещения и красных угол- 
ретен автоматический ротатор, ков. Уже отремонтированы 
без которого в настоящее вре- красные уголки в цехах №  2
мя просто немыслимо (хорошо и №  4
организовать лекционную рабо- к  оаботы в п л е л и
ту. Дело® том, что партком си- конечно, раооты BnePe;W
стематически сн а б ж ае т , пропа- UÎ e ш ю га  Некоторые задачи
гандистов, агитаторов, лекторов решаются с трудом, например,
необходимыми материалами, приобретение '.дополнительной
Сколько раньш е надо было за- литературы для партиино-кш -
тратить труда, чтобы эти мате- сомольской учебы. Слабо riwta
риалы были отпечатаны и раз- чт0 работает служба информа-
множены на пишущей машинке? 5,и5 ; гД1?ртК0М’ завк0М' комитет 
Сейчас это будет упрощено ВЛКСМ, дирекция комбинатанемало делают дл я  успешного

Поступил такж е и очень выполнения государственного 
редкий Шока что диапроэк- плана, повышения качества 
тор ЛЭТИ-60, который выпускаемой продукции, улуч- 
;предназначен д л я  сонровожде- шения охраны труда и  техники 
ния лекции, доклада или заня- безопасности, жилищных уело- 
™ я. ЛИЗ- И!» m  «плсifjere.Tnfttyyajv
и т- д- 1ТОЙ работы знали все члены

Оригинален аппарат типа А к  гг "°;1лектива. принимали в ней
55, предназначенный для пере- И Р°ль «
печатки кинопленок. Сейчас паганлм ческих средств про
партком располагает техничес Т  РУДН0 пеР«>Ченить 
ними средствами, которые поз- арию м  хорошо понимает 
воляют отснять кинофильм, чт0 ,от т°го, как будет поовеле

рова™ РЕ т 1 Г ° с е й ч а Т М ман™ ‘ ду ° ^ ГОГОВКа к  Учеб»™ У го-
руется пер'вый кинофильм о Ц '  асколько организованно• и 
жизни и деятельности коллек- К0 г н у т с я  занятия бу- 
тива «омбината. Дет зависеть и успех в
ип5,пплиДаЛЬН1ЙШего улучшения Учебе па протяжении всего года 

И 1  работы, обоб- Поэтому мы  принимаем все ме- 
щ ения и распространения пере- ры - чтобы эту подготовку завеп 
дового производственного опы- Шить успешно. Знания, которые 
тли ыта я УЧШих пропагаядис- получат коммунисты н беептп 
тов, лекторов, агитаторов дав- ™ йные активисты в с и с З '  

ла необходимость партийного просвещения ломо 
иметь н а комбинате фотокино- ГУТ коллективу химкомбината 
лабораторию. Партком на сво- Успешно решить большие зала 

засеДании рассматривал чи в первом году новой пяти- 
™ Г Р0С- ° рганизовать эту летки. Таким образом, работа 

работу поручили коммунистам парткома и всех парторганиза- 
К °валь А. К. Ольшев- чий комбината п о ' подготовке 

скому, А. П. Н еклеса и  другим. ‘J  организации партийной уче- 
о  (распоряжение наших про- бы окупится сторицей, 

пагандистов предоставлено 120 гг г г п и т ш
репродукций с картин советских „„„„ ЛИННИК,секретарь парткома.

ГПО МАРШРУТАМ 
ПЕРВЫХ ПЯТИЛЕТОК
Пермская область. 1 мая 1930 года соликам- 

скиё калийщики рапортовали Центральному Ко
митету Коммунистической партии о выдаче первой 
добытой продукции; С тех пор из шахт При
камья поднято на-гора столько сильвинита, что 
если бы его ссыпать в одно место, tv могла бы 
вырасти гора выше Эльбруса.

Отличным трудом зарекомендовал себя на 
руднике Березниковского калийного комбината ■ 
бригадир проходчиков коммунист Николай Ива
нович Кузнецов (на нижнем снимке, слева). Его 
бригада работает на 3-м горном участке. За без
упречный труд знатный проходчик был недавно 
награжден орденом Ленина.

По данным ученых, на Верхней Каме сосредо
точено около 30 процентов мировых запасов солей 
калии. И вот уже свыше тридцати пяти лет это 
месторождение служит базой отечественной хи
мической промышленности.

Программа ускоренного развития химической 
индустрии, намеченная Коммунистической парти
ей, включает в себя и резкое увеличение произ
водства минеральных удобрений.

Диаграмма,. помещенная вверху, показывает, 
что дает один килограмм калийных удобрений 
для повышения урожайности различных сельско
хозяйственных культур.

Скоро к комбинатам в Березниках и Соликам
ске прибавится второй Березниковский калийный 
комбинат, который вступит в строй и текущей 
пятилетке. А всего на Западном Урале намечено 
построить пять таких гигантов химии.

На нижнем снимке справа вы видите рудник 
Березниковского калийного комбината. Здесь все 
большее применение находит новейшая горная 
техника.

Фото Н. Акимова. 
Фотохроника ТАСС.

В районной партийной . . .
РЕШ ЕН И ЕМ  бюро Цимлян

ского райкома КПСС создана 
годичная районная пар гийная 
школа. Недавно в ней состоя
лось очередное занятие. Секре
тари партийных организаций 
-промышленных предприятий, 
учреждений и организаций про
слушали лекцию секретаря Р К  
КПСС тов. Луцевич Л. Н. на 
тему: «Расстановка коммунистов 
на решающих участках произ
водства— важнейшее условие в

обеспечении задач, стоящих пе
ред коммунистами».

Затем  секретари партийных 
организаций прядильно-ткацкой 
фабрики тов. Телеганов, рай - 
промкомбината тов. Деркач и 
райбольницы тов. Кулягин по
делились ^опытом работы по 
подбору, расстановке и воспи
танию кадров.
' Потом присутствующие про
слушали выступление заведую
щего отделом пропаганды и аги

тации Р К  КПСС тов. Нехаеь 
И. А. на тему: «Первичная пар 
тнйная организация * - центр 
политической работы в мас
сах».

В заключение прошли прак
тические занятия по оформле
нию партийных документов. А 
.заведующий организационным 
отделом Р К  КПСС тов. Ш ев
ченко В. В. рассказал слуш а
телям о задачах, стоящих пе
ред партийными организациями 
по выполнению решений XXIII 
съезда КПСС. '

Следующее занятие состоит
ся 26 октября.

С егодн я 
на п у ск о в о м ... У сп ех-в  правильной организации труда
ОЧИСТНЫ Е сооружения, как 

известно, важный пусковой 
объект. В пуске его в экс
плуатацию 'заинтересованы мно
гие промышленные предприя
тия Волгодонска. Строители 
хорошо понимают это.. Но вся
кий раз, когда поднимается 
вопрос о быстрейшем завер
шении работ н а  объекте, они 
ссылаются на (недостачу рабо
чей силы.

— Д ля окончания строитель
ства требуются люди, — пов
торяет начальник СУ-1 т. Шпа- 
ченко. — И немало: 250 чело
век.

И люди направляю тся на 
объект. Химкомбинат, напри

мер, выделил на очистные со
оружения 70 человек своих р а 
бочих. Казалось бы, что после 
этого работа н а строительной 
площадке пойдет ударными 
темпами.

Однако этого не случилось. 
Строительство важного объек
та затягивается. В чем дело? 
Чтобы ответить на этот воп
рос, бы ла проведена фотогра
фия рабочего времени строите
лей, заняты х на сооружении 
пускового объекта. Она пока
зала, что внутрисмен н ы е 
потери рабочего времени со
ставляют почти 8 процентов. 
Неудивительна поэтому и низ
кая производительность труда

работающих, которые выполняв 
ют сменные нормы выработки 
только на 54 процента.

Основная причина этого за
ключается прежде всего в 
том, что среди строителей низ
ка трудовая дисциплина. Опаз
дывания на работу, «переку
ры», прекращение работы рань
ше времени — доволь'но ча
стые явления на новостройке.

М атериалы о трудовом ис
пользовании рабочих были пе
реданы руководителям СУ-1 
для принятия необходимых мер 
и устранения недостатков. Но 
и после этого особых сдвигов 
в работе н е  последовало.. Не- 
удовдетворитель'чая организа

ция труда рабочих снижает их 
производительность, отрица
тельно сказывается н а  зара
ботке. Строители вправе по
требовать от руководителей 
СУ-1 того, чтобы каждый мог 
выполнить сменную норму вы
работки.

Чтобы» избежать недоразуме
ний, начальник СУ-1 тов. Шпа- 
ченко распорядился выдавать 
всем прикомандированным р а 
ботникам , химкомбината справ
ки для предъявления в бухгал
терию. В справке указывается, 
что задание рабочий выполнил 
(при этом условии химкомбинат 
обязан производить доплату . до 
среднего месячного заработка

рабочего), хотя в действитель
ности сменные нормы не выпол
няются и наполовину.

Это прямое очковтирательст
во, которое приводит к бесцель
ной трате государственных 
средств, разлагает трудовую
дисциплину, мешает норм аль
ной работе строителей. Об этом 
свидетельствуют материалы 
повторной проверки .(трудового 
использования рабочих. Потеря 
рабочего времени составляет 
теперь 42 процента.

А тов. Ш паченко по-прежнему 
требует людей на объект.

А. ПОПОВИЧЕНКО, 
старший инженер по труду 
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Б ы с т р е е  г о т о в и т ь  п о м е щ е н и я  к з и м е ,  
не с н и ж а т ь  п р о д у к т и в н о с т и  животных!

Есть заказ государства!
ХОРОШИХ производственных показателей в социалистичес

ком соревновании за высокие надои молока добились животно
воды колхоза имени Карла Маркса. Годовой план продажи мо
лока государству выполнен здесь на 101,2 процента.

Впереди идет коллектив молочнотоварной фермы № 4 , воз
главляемый Анфисой Ивановной Кузнецовой. С первых же 
дней года животноводы этой фермы строго выдерживали рас
порядок дня. Раздача кормов, дойка, чистка помещений и ско
та проходили в точно установленное время.

Прошло семь месяцев и вот результат: в целом по ферме 
надоено 367 тонн молока.

Победительницей среди доярок вышла Татьяна Степановна 
Савик, надоившая от каждой коровы по 1678 килограммов мо
лока. 1464 килограмма на фуражную корову получила и дру
гая доярка этой фермы— Анна Федоровна Кндрук.

Л. БОЛДЫРЕВА, главрый зоотехник.

Сергей ’Степанович Есипко—
передовой механизатор бригады 
№ 2 овощеводческого совхоза
«Волгодонской». В заготовке кор
мов для скота- он принимал ак . 
тивное участие. Ежедневно вы
давал по 120— 130 тонн силосной 
массы при норме 65.

Сергей Степанович длительное 
время удерживал переходящий 
вымпел бригады.

НА СНИМ КЕ: бригадир А. Бес
таланный (слева) ‘ вручает вым
пел трактористу С. Есипко.

Ф о т о  А. Бурдюгова.
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Р ей д  „Ленинца** ПТИЦУ РАЗМЕЩАТЬ НЕГДЕ
В ПОСЛЕДНИЕ дни у работ

ников сельского хозяйства мас
са больших и малых забот. Одна 
из них-.—подготовка к предстоя
щей зимовке скота. Ведь от 
того, как будут отремонтирова
ны и утеплены животноводчес
кие помещения, достаточно ли 
заготовлено грубых и сочных 
кормов, зависят итоги всего го
да, успех борьбы за дальней
шее увеличение поголовья ско
та, повышение его продуктив
ности.

К сожалению, этому важному 
делу не везде уделяют вни
мание. Нередко подготовку па* 
мещепий к зиме откладывают 
на поздние сроки, упускают 
воемя.

Около 900 голов крупного 
рогатого скота и 32 тысячи го
лов птицы будут зимовать на 
фермах птнцесовхоза «Красно
ярский». Как же подготови
лись здесь к приему и содержа
нию скота н птицы в зимний 
период?

• В ДубенцЬвсмом мясо-мо- 
; лочном Совхозе продолжается
• заготовка кормов для скота. 
! Строчными рядами выстрои- 
; лись у мест зимовки скирды.
• Хорошо потрудился на скир-
• довании соломы в отделении 
; № 2 тракторист Семен Кузь- 
j мич Тараненко. Стогометате- 
: лем, навешенным на трактор 
; МТЗ-50, он укладывал в скир. 
J ды ежедневно не менее 100 
: тонн грубых кормов.
:  А сейчас все усилия кол-
• лектива этого хозяйства нап-
■ равлены на то, чтобы загото- 
: вить у животноводческих ферм
• как можно больше силоса.
|  НА СНИМКЕ. С. К. Тара-
: ненко.
■
■

: Ф о т о  А. Бурдюгова.

О кормах для крупного рога
того скота работники птицесов- 
хоза «Красноярский» позабо
тились своевременно. Сена и 
соломы заготовлено на полтора 
года Одного только силоса за
ложено 3162  тонны. Весь корм 
подвезен к фермам.

Гораздо хуже обстой^ дело с 
кормами для птицы. Помещение, 
отведенное под зерно, ремонти
руется /уже второй год. Корм в 
количестве 500 тонн хранить 
совершенно гтегде.

Еще большую тревогу вызы
вает здесь неподготовленность 
ферм « зиме. Ни одно помеще
ние не отремонтировано. Лет
него типа, бее тамбуров, без по
толков коровники явно не при
способлены к содержанию скота 
зимой. В широкие щели в две
рях и окнах задувает ветер. 
Механизмов нет.

О птице и говорить не при
ходится. Ее разм ещ ать совер
шенно негде. Новые помещения

еще не отстроены, а старые не 
отремонтированы. Большой 
птичник, имеющийся Ъ хозяйст
ве и расположенный на тер
ритории пти^есовхоза, занял 
почему-то под свинарник зерно
совхоз «Добровольский». На 
все просьбы освободить побыст
рее помещение дирекция зер
носовхоза отвечает: «Освободим, 
подождите»... А время идет.

План сдачи государству яиц 
срывается. Валовой сбор яиц 
с начала года составляет один 
миллион двадцать восемь ты 
сяч, а итицеводы обязались 
собрать их в этом году один 

■ миллион пятьсот восемьдесят 
тысяч штук. Если бы помеще
ния для птицы были своевре
менно отремонтированы, то в 
оставшиеся [месяцы—сентябрь, 
октябрь и ноябрь— задолжен
ность государству можно было 
бы ликвидировать. Но помеще
ния не готовы, и с наступлением 
холодов не исключено, что пти
ца начнет гибнуть.

Кроме того, в сентябре нужно 
будет закупать цыплят, а цып
лятники не отремонтированы.

Холода не за горами. Дирек
ции птицесовхоза «КраснОяре 
кий», партийной и профсоюзной 
организациям необходимо при
нять срочные меры к тому, что
бы как можно скорее завершить 
подготовку ферм к зимнему со, 
держанию скота и птицы.

Надо подумать и о культурно- 
бытовых условиях для животно
водов. Организовать „красные 
уголки, комнаты отдыха Обес
печить их свежими газетами, на
стольными играми, художест
венной литературой.

Рейдовая бригада 
«Ленинца»:

' П. СУЛАЦКОВ, веттех- 
ник; И. ДУДНИК, зоо
техник; А. ФИРСОВА, 
птичница; М. АГАШИНА, 
спец. корр. газеты «Лени- 

- нец».

НА 903  КИЛОГРАММА 
БОЛЬШЕ!

Первое место в социалистичес
ком соревновании среди доярок 
колхоза <гБольшевик» заняла Ни
на Романовна Фрик. За семь ме
сяцев текущего года она надоила 
на фуражную корову по 2703 ки
лограмма молока. Это на 903 ки
лограмма превышает взятое ею 
годовое обязательство.

Б. ИВАНКОВ.
^В СЧЕТ ВТОРОГО 
ГОДА ПЯТИЛЕТКИ

В счет второго года пятилетки 
трудится доярка овощесовхози 
«•Волгодонской» Прасковья \Тро

фимовна Мисько. При плане в 
1650 килограммов она надоила от 
каждой коровы по 1874 килограм
ма молока.

, П .-КАРПОВ,
зоотехник.

НАДОИ РАСТУТ
На 111 килограммов больше 

своего годового плана надоила 
молока доярка колхоза имени 
Ленина Полина Васильевна Ха-

1барова.
А. ПУЖАЕВ, 

главный зоотехник.

В ы п о л н е н и е  плана
СДАЧИ И ПРОДАЖИ ПРОДУКТОВ ЖИВОТНОВОДСТВА ГОСУДАРСТВУ ХОЗЯЙСТВАМИ 

ЦИМЛЯНСКОГО РАЙОНА НА 1 СЕНТЯБРЯ 1966 ГОДА

Наименование 
хозяйств v

Мясе (цент,) Молоко (цент.) Яйцо (тыс, шт.) Шерсть (цент.)

План |
годовой

Сдано
Продано »/о План

годовой
Сдано
Продано •/« План

годовой
Сдано
Продано •/. План | Сдано 

годовой ! Продано %

к-з нм. К. Маркса 2100 1889 90,0 8500 - 8603 101,2 230 157 68,3 88 108 122,7
м. м. с-з «Дубенцовский» 5500 4913 89,3 25500 16208 63,6 350 396 113,1 25 59 236
к-з им. Ленина 2400 2117 88,2 0000 9858 98,6 430 325 77,4 27 40 148,1
о-с «Волгодонской» 1500 1311 87,4 14000 11626 83,0 350 456 ' 130,3 _ — •
з-с «Добровольский» 5100 • 4068 79,8 12800 10890 85,1 — — — , 500 386 77,2
к-з «Большевик» 3500 2530 72,2 13000 12938 99,5 350 225 64,3 204 166 81,4
к-з им. Орджоникидзе 5400 3697 68,4 13500 10028 . 74,3 350 225 64,3 156 185 118,6
о-с «Потаповский» 7500 5092 67,9 20700 14356 69,4 350 201 57,4 251 257 102,4
к-з им. «40 лет Октября» 3300 2201 66,7 10500 10382 98,9 570 226 39,6 148 164 110,8
м. м. с-з «Большовский» 5000 3237 64,7 28000 18509 66,1 350 331 94,6 — ____

к-з «Клич Ильича» 3300 1940 58,8 6500 5999 92,3 350 127 36,3 56 56 100
к-з «Искра» 2500 1192 47,7 7000 6646 94,9 350 318 90,9 106 116 109,4

Всего по управлению: 47100 34187 72,6 170000 136043 80,0 4030 2995 74,3 1561 1537 98,5
в-с «Октябрьский» — — — 100 164 164,0 — — , ___  , ____ 2 _
в-с «Морозовский» — — — 100 161 161,0 — — — — — — 1

в-с «Большовский» — — — 200 259 129,5 — — ___ ____ ____

в-с «Дубенцовский» — — — 500 526 . 105,2 — — — — _ 1— «

в-с «Краснодонский» — — — 600 354 59,0 — — — — —  ____

в-с «Цимлянский» 250 175 70,0 2100 1084 51,6 — — _ ___

в-с «Рябичевский» —* ------ 200 86 43,0 — — — — — — —

Итого по в-с: 250 175 70,0 3800 2634 69,3 — — 9—ь — 2

п-с «Красноярский» 1400 611 43,6 5200 3946 75,9 1360 909 66,8
от. с-з «Цимлянский» 10980 3412 31,1 — — — — ,___, . . ___ , ,
от. с-з «Волгодонской» 6400 1738 27,1 — —> — — — *-
Всего привеса; 17380 5150 29,6 — - — — — V

— 1—<•
Населенне 8264 — — 59 — 1670 2428 145,4 224 204 91,1
Всего 66130 48810 73,8 179000 142682 79,7 7060 6332 89,6 1785 1743 97,7
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Ч е л о в е к  —  ч  е  л  о  в е к у .

Наш депутат В с е г д а  н а г о т о в е
ЗА ВЕДУ Ю Щ АЯ Цимлянс- 

.ким опорным пунктом виногра
дарства и виноделия Надежда 
‘Александровна Евтушенко яв
ляется депутатом Ростовского 
областного Совета. Это чуткий 
и отзывчивый человек. Люди 
идут к  ней со своими заботами.

Пришлось обратиться за по
мощью к депутату и  мне. Дело 
в том, что мне, инвалиду Вели
кой Отечественной войны, по
терявш ему обе ноги, было оши
бочно отказано в получении но
вой мотоколяски. Надежда Алек
сандровна энергично взялась 
за дело.

Сейчас я  уже получил новую 
мотоколяску. А это большая 
радость для инвалида без ног.

Надежда Александровна очень 
занятый человек. Работа, 
семья требуют много времени, 
и, тем не менее, для каждого 
найдет она теплое слово, даст 
нужный совет и обязательно 
окажет необходимую помощь. 
Избиратели от души говорят ей 
спасибо.

В. КУЛЯГИН,
инвалид Отечественной войны.

г. Цимлянск.

ЕЩ Е в 1950 году в связи с 
созданием степного моря ста
рейш ая донская станица Цим
лянская была переселена на 
новое место. Сейчас из станицы 
вырос город. Цимлянск является 
не только промышленным горо
дом, но и курортом. Местный 
дом отдыха' известен далеко за 
пределами области.

И если руководители горсо
вета не замечают (или пы та
ются не замечать), что в городе 
немало неблагоустроенных

В РЕДА КЦИ Ю  приходит 
много писем, авторы которых 
с большой теплотой пишут о 
людях в белых халатах, гото
вых в любую минуту прийти к 
ним на помощь: и днем, и ве
чером, и глубокой ночью. А 
сколько труда приходится за
трачивать врачам, если болезнь 
запущена! Но они ':ie считают- 
"я  с отдыхом, когда их помощь 
нужна людям.

Вот что пишет, например, 
А. Е. Гончарова, проживающая 
в хуторе Рынок-Романовский: 

%«Я болела очень дли
тельное время и уже не надея
лась на выздоровление. Меня 
положили в Цимлянскую боль-

Я попала в трудное по
ложение: сама инвалид второй 
группы, а тут еще заболела 
дочь С нами жил мой дедушка, 
который тоже часто хворал. Я 
стала ходатайствовать о том, 
чтобы устроить его в дом инва
лидов, но безрезультатно.

И тут я  решила обратиться к 
внештатному сотруднику газе
ты «Ленинец» В. Т Анненко-

ницу, где врачи Б. В. Ныркоз, 
В. А. Коновалов и В. П Гель- 
фанд стали лечить меня. Бо
лезнь отступала медленно и не
охотно Я теперь здорова».

Заботливое и чуткое отноше
ние встретил со стороны кол
лектива Цимлянской лилейной 
больницы рабочий Доброволь
ского зерносовхоза Иван Яков
левич Валевич «Вся обстановка 
в больнице способствует бы
строму выздоровлению, — пи
шет он. — В палатах безукориз- 
йенная чистота, уют».

Много теплых слов высказы
вают больные в адрес врачей 
этой больницы М. М Комовой, 
Н. С. Осенчининой, медсестер

ЧУТКОСТЬ
ву за советом: что же мне де
лать? Владимир Тихонович по
бывал у нас дома, ознакомился 
с условиями жизни и подробно 
обо всем сообщил ‘в облсобес. 
.Вскоре для моего 88-летнего 
дедушки пришла путевка в Р о
мановский дом инвалидов.

О К. Корявой, Р. Ф. Лобани- 
ной, Л. А. Гуляевой и В. И. Ра- 
бичевой за их заботу о больных, 
за то, что не жалеют сил и тру
да для восстановления здоровья 
человека.

Сердечную благодарность вра
чам Волгодонской городской 
больницы М. 'С. Самарину, А. А. 
Петросовой и В. А. Груздеву 
выражает В. М. Мунжишвили, 
которому они оказывают посто
янную помощь в борьбе с неду
гом.

Таких писем много. Они — 
яркое свидетельство глубокого 
уважения труда наших медицин
ских работников.

Недавно я навестила Михаи
ла Петровича. Он очень 'дово
лен условиями жизни в доме 
инвалидов. Мы сердечно бла
годарим Владимира Тихоновича 
Анненкова, который не посчи
тался со своим временем для 
того, чтобы помочь чуж им для 
■чего людям.

В. МАСЛОВА, 
жительница г. Волгодонска.

здесь, погибли. Некоторые де
тали монумента нуждаются в 
ремонте.

Уже эти примеры свидетель
ствуют о том, что в городе не
достаточно уделяется внимания 
благоустройству Выполнить 
эти работы надо не откладывая, 
чтобы 50-летие Советской влас
ти город Цимлянск встретил 
во всем своем великолепии.

н. сильнягин.
г. Цимлянск.

Занятия
начались

ЗВ ЕН И Т школьный звонок. 
Быстро выстраиваются маль
чишки и девчонки на торжест
венною линейку. Десятн- 
кл'ассников этот звонок оповес
тил о начале последнего года 
учебы в школе. Но зато 101 
первоклассника он будет сопро
вождать долгие годы.

Раздается голос директора 
школы Виктора Никитовича 
Кащеева. Тысячи внимательных 
глаз устремляются на него Ди
ректор говорит недолго , но 
каждое его слово содержит 
столько тепла, доверия, что он 
невольно привлекает всеобщее 
внимание.

Много поздравлений, напут
ствий звучит сегодня со школь
ной трибуны. Вот перед нами 
стоит сегодняшняя десятиклас
сница. Это Нелли ГлаДкова. 
Больш ая часть ее речи посвя
щена самым маленьким. Она 
говорит о помощи, которую 
старшеклассники окажут малы
шам.

Линейка заканчивается так 
же торжественно, как и нача
лась.

Под развернуты м  красным 
знаменем входят ребята в ш ко
лу, которая давно уже ждет их. 
Все радует учеников: и новые 
парты, и столы, и сложные при
боры, громоздящиеся в ш ка
фах. Но время идет. Пустеют 
школьные коридоры Устанав
ливается тишина. Только слыш
но, как стучит мел по классной 
доске или голос учителя что-то 
разъясняет детям. Занятия в 
новом учебном году начались.

Н. ЛЫМАРЬ 
Цимлянская средняя 

школа № 1.

Т е л е в и д е н и е

ПОКАЗЫВАЕТ
москвд

Воскресенье, 4 сентября.
15.00—Телевизионные новости,

15.20—«Для больших и малень
ких». П оказывает «Союзмульт
фильм». 15.50 — «Гданьск и П о
морье в польской музыке».
16.20—Всесоюзный фестиваль са
модеятельного искусства. Кон
церт. 17.00— «Хозяева несметных 
кладовых». К Дню работнитов 
нефтяной н газовой промышлен
ности. 17.30—«Музыкальный ки
оск». 18.00—«Мифы XX века». 
18.30 — «Мастера искусств». 

Т. Лом.иицкий. 20.00—Телевизион
ные 'новости. 20.30—«Вызываем 
огонь на себя». Телевизионный ху
дожественный фильм. 4-я серия. 
21.35 — Эстрадно-танцевальный 

вечер. 21.15—В эфире — «Моло
дость». «Горизонт». Передача из 
Ленинграда. 23.15 — Первенство 
Европы по легкой атлетике. П е
редача из Будапешта (в записи).

Редактор М. КИСЕЛЕВ.

КОМБИНАТУ 
СТРОЙМАТЕРИАЛОВ Л? 5 

СРОЧНО ТРЕБУЮ ТСЯ.
слесари по ремонту оборудова

ния и изготовлению металлокон
струкций, 

кочегары на паровые *отлы, » 
газоэлектросварщики, 
крановщик на автокран, 
бетонщики, 
плотники- столяры.
Одиноким предоставляется об. 

щежитие.
Обращаться: г. Волгодонск, бе

тонный завод, отдел кадров 
КСМ-5.

Администрация.

НАШ АДРЕС: Волгодонск,
улица Волгодонская, 12, редак* 
цня газеты «Ленинец».

ТЕЛЕФОНЫ: редактора — 
86.31; зам. редактора, ответ
ственного секретаря, отделов 
промышленности я писем —  
84-24; сельхозотдела — 86-44;

Двадцать один год в боях и труде
2 С ЕН ТЯ БРЯ  героический 

вьетнамский народ отметил 
знаменательную дату в своей 
истории— день провозглашения 
Демократической Республики 
Вьетнам. 21 год назад в этот 
памятный день над Ханоем 
взметнулось ввысь знамя только 
что родившегося в огне рево
люции демократического вьет

намского государства. В конце 
августа 1945 года, когда Совет
ская Армия разгромила основ
ные силы японского империа
лизма на Дальнем Востоке, во 
Вьетнаме, находившемся под 
японской оккупацией, произошло 
народное восстание. Оно увен
чалось созданием Демократи
ческой Республики Вьетнам, в 
состав которой вошли бывшие 
французские колонии на древ
ней вьетнамской земле.

Но империалисты не. могли 
примириться с этим. Объеди
ненными усилиями колонизато
ры  решили отнять у вьетнам
ского народа завоевания авгус
товской революции. Уже бук
вально через несколько дней 
после провозглашения Д РВ
они (начали вооруженную интер
венцию против молодой респуб
лики. Под предлогом разоруж е
ния японцев на юге Вьетнама 
появились английские войска. 
О севера в страну вторглись 
чанкайшистские отряды, а вско
ре но Вьетнаме высадились и 
французские •  войска, которые 
начали грязную войну за вос
становление своей власти в 
бывшей колотим

Почти девять лет дли
лась эта война, в кото
рой французским колониза
торам широкую помощь ■ оказы 
вал Вашингтон. Но Демократи
ческая Республика Вьетнам 

нанесла сокрушительное нора; 
жение интервентам. Весной 
1954 (Года под городом Дьен 
Бьен Фу на Севере Вьетнама

были разгромлены силы фран
цузского экспедиционного кор
пуса. Франция вынуждена была 
сесть за  стол мирных перего
воров.

Состоявшееся летом 1954 го
да в Ж еневе совещание принес
ло мир Вьетнаму. Французским 
войскам пришлось эвакуи
роваться. Временно террито
рия (Вьетнама была разде
лена по семнадцатой параллели 
на северную и южную части. На 
севере Вьетнама власть осу
ществляло правительство ДРВ. 
Но не позднее чем через два 
года должны были, состояться 
выборы по всему Вьетнаму с 
целью восстановления единства 
страны. Ж еневские соглашения 
гарантировали свободу, незави
симость и суверенитет Вьетна
му. Они запрещ али ввод ино
странных войск и ввоз оружия

Таким образом, демократичес
кое вьетнамское государство 
лишь нем А гим  более десяти

во Вьетнам, создание на его лет могло заниматься мирным

БЕСЕД А С ЧИТАТЕЛЕМ  НА М ЕЖ ДУНАРОДНЫ Е ТЕМЫ

территории чужеземных (воен
ных баз и т. д.

Соединенные Ш таты А мери
ки, участвовавшие в Ж еневском 
совещании, заявили, что будут 
уважать дух и букву принятых 
соглашений. Но не успели вы
сохнуть на этих соглашениях 
чернила, как . Вашингтон начал 
их наруш ать— и чем дальше, тем 
грубее и наглее. Американцы 
стали перебрасывать в Южный 
Вьетнам войска и вооружение, 
а  затем развязали  подлинную 
войну против населения Ю ж
ного Вьетнама, которое требо
вало объединения страны и 
соблюдения женевских согла
шений. С августа 1964 года аме
риканские империалисты пере
шли к прямой агрессии и против 
Демократической Республики 
Вьетнам.

созидательным трудом. Но и 
за этот короткий срок народ 
Д РВ  под руководством партии 
трудящ ихся добился больших 
уопехов в социалистическом 
строительстве. В Д Р В  созданы 
новые отрасли,,промышленности 
—металлургическая, машино
строительная, электротехничес
кая, судостроительная, хими
ческая , консервная. Около 90 
процентов крестьянских xio- 
зяйств было Объединено в сель
скохозяйственные кооперативы 

21-ю годовщину провозгла
шения Д РВ  вьетнамский народ 
отметил в обстановке героичес
кой борьбы против американ
ской агрессии. Соединенные 
Ш таты уже сосредоточили в 
Южном Вьетнаме более чем 
300-тысячную армию и готовят

ся увеличить ее вдвое. Против

населения используются самые 
варварские средства ведения 
войны. Города и села Д РВ  под
вергаются постоянным бомбар
дировкам.

Но американская агрессия 
не сломила боевого духа вьет
намского народа. В Декларации 

независимости, провозглавде/н- 
ной руководителем вьетнамских 
коммунистов Хо Ши Мином 
2 сентября 1945 года на цент
ральной площади Ханоя, гово
рилось: «Весь вьетнамский н а
род полон решимости мобилизо
вать все свои духовные и мате
риальные силы, пожертвовать 
своей жизнью и своим имущест
вом во имя сохранения своего 
права на свободу и независи
мость». Эту клятву и сейчас 
несет в своих сердцах героичес
кий народ Вьетнама. На. его 
стороне симпатия и поддержка 
всех честных людей земли. 4 

В. ХАРЬКОВ.
(ТАСС).

НА СНИМК.Е: Демократичес
кая Республика Вьетнам. Расчет 
зенитного орудия на охране воз

душных подступов к Хайфону.
Фото ВИА— ТАСС.
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цузского экспедиционного кор
пуса. Франция вынуждена была 
сесть за  стол мирных перего
воров.

Состоявшееся летом 1954 го
да в Ж еневе совещание принес
ло мир Вьетнаму. Французским 
войскам пришлось эвакуи
роваться. Временно террито
рия Вьетнама была разде
лена по семнадцатой параллели 
на северную и южную части. На 
севере Вьетнама власть осу
ществляло правительство ДРВ.
Но не позднее чем через два 
года должны были, состояться 
выборы по всему Вьетнаму с 
целью восстановления единства 
страны. Ж еневские соглашения 
гарантировали свободу, незави
симость и суверенитет Вьетна
му. Они запрещ али ввод ино- кое вьетнамское государ 
странных войск и ввоз оружия лишь нем А гим  более де 
во Вьетнам-, создание на его -лет могло заниматься мир

Таким образом, демократа
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Соединенные Ш таты А мери
ки, участвовавшие в Ж еневском 
совещании, заявили, что будут 
уважать дух и букву принятых 
соглашений. Но не успели вы
сохнуть на этих соглашениях 
чернила, как . Вашингтон начал 
их наруш ать— и чем дальше, тем 
грубее и наглее. Американцы 
стали перебрасывать в Южный 
Вьетнам войска и вооружение, 
а  затем развязали  подлинную 
войну против населения Ю ж
ного Вьетнама, которое требо
вало объединения страны и 
соблюдения женевских согла
шений. С августа 1964 года аме
риканские империалисты пере
шли к прямой агрессии и против 
Демократической Республики 
Вьетнам.

созидательным трудом. Г 
за этот короткий срок н; 
Д РВ  под руководством па] 
трудящ ихся добился боль 
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21-ю годовщину провоз 
шения Д РВ  вьетнамский н; 
отметил в обстановке repoi 
кой борьбы против амери 
ской агрессии. Соединен 
Ш таты уже сосредоточил! 
Южном Вьетнаме более 
300-тысячную армию и гота 

ся увеличить ее вдвое. Про

Откладывать не следует
мест, то приезжим это в первую 
очередь бросается в глаза. За 
примерами далеко ходить не 
надо. Вот спуск к  морю. Он про
ложен по оврагу. Тропа неров
ная и крутая. А как бы хорошо 
сделать удобный выход к морю 
со стороны летнего кинотеатра, 
посадить вдоль спуска декора
тивные деревья, а пляж очис
тить от хлама и выровнять. Со:

вершенно непонятно, почему 
пляж используется под стоян
ку лодок. Она занимает почти 
всю полезную площадь пляжа, 
а человеку и места нет.

Не поддерживается образцо
вый порядок и у памятника 
строителям. Площадь сильно 
заросла сорняками. Молодые 

деревья, ранее посаженные

Тюогвафва М 16 Ростовском областного гправлежня по m u m , в, Волгодонск, Заказ № 865—6.369,
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Финансовая поддержка проекта 
 

 
АО «Атоммашэкспорт» http://www.atomexp.ru/  

Генеральный директор Куликов Сергей Сергеевич 
Первый заместитель генерального директора Кривошлыков Николай Иванович 

 
 

 
ООО «Регионпромсервис» (РПС) http://ooorps.ru/  

Директор Самсонов Сергей Юрьевич 
Заместитель директора по коммерческой части Голотин Вячеслав Васильевич 

http://www.ooorps.ru/ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

Разработка и техническое исполнение ООО «Консалтинг» директор Зиненко Юрий Викторович 
  http://www.волгодон.рф   http://www.ru61vd.ru  http://www.6143.ru  

http://www.atomexp.ru/
http://ooorps.ru/
http://www.%D0%B2%D0%BE%D0%BB%D0%B3%D0%BE%D0%B4%D0%BE%D0%BD.%D1%80%D1%84/
http://www.ru61vd.ru/
http://www.6143.ru/
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